## Golf/ Fin du 33e Open de Libreville

# Le Camerounais Armand Nlareb Issa vainqueur

#### F-K-O.M

Libreville/Gabon

IL nous l'avait dit, lors de l'ouverture du tournoi vendredi dernier : «Je ne suis pas venu du Cameroun en victime expiratoire, mais pour gagner ce tournoi, car je suis dans une bonne forme, pour bousculer la hiérarchie.» Au final, comme s'il avait prédit sa victoire, le jeune Nlareb Issa a réussi à la cinquième tentative. Le N°1 Camerounais (2e à la 32e édition) termine la compétition avec un total de 295 unités cumulées chez les professionnels. Il détrône ainsi, le tenant du titre, Willy Gift Elemenya (Nigeria), classé 2e exaequo avec le Gabonais Brice Moukagni (296 points). Les deux golfeurs empochent chacun la somme de 2 000 000 francs.

La véritablement déception de ce 33e Open chez les pros vient d'Antoine Ousmane Ndong. Le Gabonais était parmi les favoris, mais n'a pas confirmé sa forme et termine au 11e rang (310 points). «C'était chaud pour moi. J'ai mal ioué la deuxième journée», a-t-il lancé, déçu de sa presta-

Le dénouement de ce 33e Open avait du mal à se dessiner. Brice Moukagni, Willy Gift Elemenya et Armand Nlareb Issa ne se lâchaient pas d'une semelle aux trois premiers tours. Il a fallu attendre la journée décisive de lundi pour désigner un vainqueur. Au trou 17, truffé



Antoine Ousmane Ndong a sombré.



Corine Ngoua Beyeme a remporté le tournoi en dames chez les amateurs.



de justesse à côté du titre.

d'obstacles, le Camerounais Nlareb Issa va commettre trop de fautes, et relancer Moukagni, plus adroit sur le green. La tension monte d'un cran.

Au trou 18, où s'est jouée la première place, Armand Nlareb Issa et Brice Moukagni concluent le green à moins de six coups. Alors que le Gabo-



des mains du président de la Fegagolf, Marcel Abeké (à gauche).

nais aurait dû le jouer en quatre coups pour remporter le titre et la timbale de 3 600 0000 F. «La compétition s'est jouée au dernier jour, Nlareb a fait

-2 à l' aller et j'en ai fait plus +1, et le score est resté ainsi jusqu'à la fin, malgré mes efforts. Tout simplement les dieux du golf n'étaient pas avec moi car, durant les trois premières journées, j'étais en tête», explique Brice Moukagni. Avant d'ajouter: «J'ai envie de faire connaître mon golf hors du Gabon, mais je ne peux le faire sans sponsoring. J'ai cherché des sponsors, en vain», se plaint-il, mais fier de sa prestation.

AMATEURS. Alexandre Illien du Golf club de Port-Gentil remporte en amateurs chez les hommes, la compétition avec 226 crédits. Chez les dames, Corine Ngoua Beyeme du Golf club de Libreville a réussi son come-back après une prestation mitigée l'an dernier. Elle décroche le graal avec 251 points dans son club «Cette année, je me suis préparée en conséquence et le travail a payé. Pour l'instant, je suis en forme et je vais continuer à travailler, pour garder le même rythme », déclare l'actuelle N°1 nationale en amateur chez les dames.

Marcel Abeke, président de la Fédération gabonaise de golf, a, quant à lui, apprécié le niveau de la compétition chez les pros et amateurs. « J'ai été aussi surpris par la prestation des élèves de l'école de golf de Libreville. C'est dire que le travail que nous abattons sur le terrain porte déjà ses fruits», se targue M. Abeke, qui a oblitéré son ticket de la 4e place en série hommes net, grâce un total de 230 points.

## Judo/Championnat national (benjamins, minimes, cadets, juniors) et tournoi de la ville de Port-Gentil

## Paul Mwana, vainqueur

### **JNE**

Libreville/Gabon

UN élève motivé progresse toujours. Le judoka Paul Mwana vient de le démontrer dans la capitale économique, au cours du Championnat national (benjamins, minimes, cadets et juniors) et du tournoi de la ville de Port-Gentil. Cet athlète de l'association Sport-Orphelinat a, en effet, brillé de mille feux, remportant haut la main les deux compétitions dans la catégorie des -81 kg chez les juniors.

Athlète de la même écurie, Jorcy Mwana est, lui, sorti vice-champion du Gabon dans la catégorie des 40 kg chez les benjaGrâce à ces deux jeunes judokas pensionnaires de l'orphelinat SOS Mwana, l'association Sport-Orphelinat commence déjà à donner ses fruits. Satisfaite de cette performance, Mélanie Engoang, fondatrice de l'association Sport-Orphelinat, encourage tous ses poulains à rester toujours positifs, même quand des difficultés se présentent. Se disant déterminée à tout faire pour insérer ces derniers dans la vie active par le sport, elle en profite pour remercier toutes les personnes qui soutiennent l'association Sport-Orphelinat.

En effet, cette jeune structure, qui a pour but de vulgariser la pratique du



Gabon juniors dans les -81 kg.

judo dans les orphelinats, ne ménage aucun effort, dans l'optique d'amener les jeunes orphelins non seulement au sommet, mais aussi à devenir des hommes aguerris et responsables.

Icône du judo gabonais, Me Mélanie Engoang amène donc ses jeunes protégés à se concentrer sur leur entraînement, à se fixer des objectifs raisonnables et s'appliquer à les atteindre. Car, elle est



**Paul Mwana** vient de recevoir des mains de Me Mandombe (rega judo) le trophée de vainqueur du tournoi de la ville de Port-Gentil.

consciente que, mis dans d'excellentes conditions de réussite, ils peuvent arriver à un résultat satisfaisant. Ne dit-on pas que c'est par l'ardeur au travail que la performance s'en suit!

Le Championnat national (benjamins, minimes, cadets et juniors) s'est déroulé, le 14 mai dernier, à Port-Gentil, alors que le tournoi de la ville de Port-Gentil s'est disputé le lendemain.